

Mi nombre es Ignacio Vidal y soy natural de Aínsa aunque actualmente resido en Zaragoza donde trabajo como profesor de instituto.

Desde pequeño mis padres me han inculcado el amor a la naturaleza y al deporte y por ende, los valores que van asociados a esta, como son el esfuerzo, el compañerismo, la sensibilidad o la superación.

De una forma u otra siempre he estado ligado a mi club, el CAS (Club Atlético Sobrarbe) y por lo tanto, a la montaña. Primero como deportista participando en las salidas montaÑeras, los fines de semana y poco a poco adquiriendo más responsabilidad organizando y colaborando en diversas actividades que se desarrollan en la comarca.

Soy monitor técnico de esquí de montaña por la EAM y como vocal y responsable de la sección de Esquí de Montaña del Club organizo un curso de iniciación, varias salidas al año, un taller de reparación y mantenimiento de esquís y El Encuentro de esquí de montaña Bal de Chistau con gran éxito y aceptación.

Como miembro de la asamblea de la FAM me gustaría luchar para conseguir la modificación de la ley del deporte de Aragón para que se reconozca y autorice el trabajo benévolo que realizamos los monitores de la FAM en nuestros clubes. También trabajar para que el montañismo y el deporte estén más presentes en el ámbito educativo a todos los niveles, desde los colegios hasta la universidad en actividades como la escalada, senderismo, montañismo o esquí.

Me parece de vital importancia para el futuro de los clubes y de las federaciones de montaña, contar con la presencia de niños y jóvenes entre nosotros.

